

365 renungan

## Yesus adalah kebangkitan

Yohanes 11:17-32

Jawab Yesus: "Akulah kebangkitan dan hidup; barangsiapa percaya kepada-Ku, ia akan hidup walaupun ia sudah mati.

- Yohanes 11:25

Yesus menegaskan diri-Nya sebagai kebangkitan. Dia membuktikan diri-Nya bisa bangkit dari kematian. Pernyataan Yesus juga menjawab keragu-raguan Maria akan kemampuan-Nya membangkitkan Lazarus. Hanya Yesus yang mampu membangkitkan orang dari kematian, Dia adalah Tuhan yang berkuasa atas kematian.

Melalui pernyataan di atas, manusia jadi punya pengharapan. Barangsiapa memercayakan hidupnya kepada Yesus maka ia akan bangkit dari kematian dan hidup bahagia di sorga abadi. Pernyataan Yesus memberikan bukti yang menguatkan dan janji yang luar biasa. Selain Yesus menjadi Tuhan atas hidup kita sekarang, Dia juga menjadi Tuhan yang memelihara hidup Anda sampai kepada kesudahan. Inilah Tuhan yang kita sembah, inilah Tuhan yang menang atas maut dan kematian, inilah Tuhan yang juga meminta Anda dan saya yang sudah ditebus dan dibayar lunas, untuk menjalani hidup dengan penuh tanggung jawab dan berpadanan dengan kehendak-Nya.

Pada waktu ada kematian, kesakitan, dan proses penuaan yang datang di dalam hidup, kita tidak perlu takut sebab kita tahu di dalam tangan Yesus-lah hidup kita berada. Kalau kita seringkali khawatir dan takut menghadapi kesulitan dan mara bahaya, biarlah segala janji firman Tuhan ini memberi kita kekuatan dan keberanian. Kita pegang janji Tuhan, bersandar kepada-Nya, dan yakin Dia pasti akan pelihara kita.

Beberapa tahun hidup di Guangzhou, Tuhan memberikan kami kesempatan melayani orang-orang Indonesia yang sedang berobat ke Tiongkok karena sakit parah. Pada umumnya, ketika orang-orang ini mendapat vonis dokter, hidup mereka tidak lama lagi, mereka menjadi murung dan sangat gelisah. Keyakinan tentang janji kebangkitan dari Tuhan Yesus membuat mereka bisa lebih tenang. Saya menyaksikan beberapa orang menarik dan menghembus nafas terakhir mereka dengan tenang karena percaya Yesus akan membangkitkan mereka. Saya juga menyaksikan orang-orang lainnya meninggal dengan gelisah karena tidak yakin akan kebangkitan.

Yesus satu-satunya Tuhan yang akan membangkitkan Anda dari kematian menuju sorga yang abadi. Percayalah kepada-Nya. Sementara masih hidup di dunia, percayalah Yesus juga tidak akan pernah meninggalkan Anda.

Salam kebangkitan.

Refleksi Diri:

- Bagaimana pernyataan Yesus di atas memberi Anda keyakinan akan jaminan setelah kematian dan juga jaminan pemeliharaan semasa hidup?
- Apakah pernyataan Yesus bisa membuat Anda tenang dalam menjalani hidup? Mengapa